

„Eine Million Sterne“ wirbt für Solidarität mit Menschen in Not – hier und weltweit



Eine Million Sterne
Lasst Hoffnung leuchten –
für Menschen in Not hier und weltweit!

Sa., 3. November 2012 in Oelde-Stromberg

17.00 Uhr Gottesdienst in der Wallfahrtskirche

18.00 Uhr große Lichter-Illumination auf dem Burgplatz
mit Rahmenprogramm (Musik, Informationen, Teepunsch, Imbiss...)

**Wir laden Sie ein, die Aktion „Eine Million Sterne“
zu besuchen und/oder durch Spenden zu unterstützen!**

Spendenkonto: Kreis-Caritasverband Warendorf / Darlehnskasse
Münster (BLZ 40060265) / Konto-Nr. 4019205 / „Eine Million Sterne“

Caritas international, unterstützt durch die Gemeindec Caritas St. Johannes Oelde, ruft in diesem Jahr zu Solidarität und Hilfe für mehr als dreitausend Kinder und Jugendliche auf, die in Kenia, in der Diözese Nakuru, auf der Straße leben. Auf den Müllhalden der Industriestadt Nakuru sammeln sie Nahrungsmittel und Wiederverwertbares, um es zu verkaufen. Das Leben auf den schwelenden Müllbergen ist in höchstem Maße gesundheitsschädlich. Die jungen Menschen, die dort leben und arbeiten, haben eine deutlich niedrigere Lebenserwartung als

andere. Viele von ihnen haben keinen Zugang zu Bildung und Gesundheitsversorgung.

„Eine Million Sterne“ ist eine Aktion des internationalen Caritas-Netzwerkes, die in mehreren europäischen Ländern (darunter Frankreich, Belgien, Luxemburg, Rumänien, Kosovo) jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit durchgeführt wird.

Weitere Informationen finden Sie auf der Internetseite: www.caritas-fuer-caritas.de/78797.html